

## La Bible selon Michelle

Un vrai défi: aller jusqu'au bout !

4 ans de travail pour écrire "la bible de Lucile"

4 mois pour la lire et l'assimiler.

Le voyage arrive à sa fin et la compagnie de Lucile et son oncle vont me manquer.

J'avais trouvé une lecture qui m'attendait chaque soir avec ses récits de violence et ses moments de poésie.

Je n'ai pas pu rester indifférente à ces écrits qui "bousculent".

J'ai commencé par curiosité et au fur et à mesure, j'ai été séduite par la facilité de la lecture et l'érudition de l'interprétation.

A part le bottin mondain, je n'avais jamais lu un livre avec autant de héros !

J'aurais voulu être Abraham pour vivre 175 ans sans avoir de demeure fixe, J'ai cru vivre l'Exode et être l'instigatrice du "Livre de la loi" aux côtés de Moïse.

J'ai frissonné au récit de Urie le Hittite.

J'ai applaudi aux exploits de David, de Salomon.

J'ai aimé la poésie et la musicalité du Cantique des Cantiques.

J'ai rêvé avec Ruth.

J'ai accompagné le "fils de l'Homme" sur le chemin de ses miracles à Cana ou Jérusalem.

J'ai maudit le Grand Conseil.

J'ai souffert avec Marie au pied de la Croix.

J'ai suivi les apôtres jusqu'à Antioche, Athènes, Corinthe Ephèse ou Rome.

J'ai compris pourquoi l'auteur avait mis 3 ans 1/2 pour écrire ce livre et pourquoi il est difficile de le résumer en quelques lignes

C'est un livre « qui pique, qui mord », il suffit d'y prendre ce qui est bon pour soi, selon ses croyances.

Michelle Victoire

*PS. Merci à Lucile qui a été mon interprète auprès de son oncle.*